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 КОНКУРСЫМесяц назад, в Международ-
ный день животных, редакция
«Сельского вестника» объяви-
ла в своей группе ВКонтакте
(Омутинка TheBest) конкурс «Я
и животные», в котором мог
проявить себя любой желаю-
щий. Для участия в нем нужно
было разместить комментарии
с рассказом о своем домаш-
нем питомце или историей, свя-
занной с братьями нашими
меньшими. Спонсором кон-
курса выступил магазин «Зоо-
мир» (с.Омутинское, ул.Совет-
ская, 128). Спасибо всем, кто
откликнулся и представил
нам своих замечательных жи-
вотных.

Победителем конкурса был
признан третьеклассник Ому-
тинской средней школы №1
Степан Лиманский. Его пост о
йоркширском терьере Ёлке на-
брал большее количество лай-
ков. Награждение состоялось в
кабинете главного редактора.
Принимать поздравления и
получать заслуженные подарки
Степан пришел с папой, под-
держивавшим его на протяже-
нии всего конкурса, и своей
любимицей Ёлкой. После окон-
чания торжественной процеду-
ры гости, по просьбе сотрудни-
ков редакции, рассказали о том,
как в их доме появилось это не-
угомонное, мохнатое создание
и почему у йорка такая необыч-
ная для собаки кличка. Оказа-
лось, что Ёлку Степану подари-

Ёлка -
лучший подарок

Йоркширский терьер Ёлка

Победитель конкурса «Я и животные» Степан Лиманский

ли на Новый год. Декоративно-
комнатную собачку он выбрал
вместо дорогого сотового теле-
фона. Любознательный, игри-
вый щенок сразу стал полноп-
равным членом семьи к неудо-
вольствию кошки Сони. Вместе
с заботами он принес в дом
много позитива и радости. По
словам Александра Лиманско-
го, Ёлка не доставляет особых
хлопот. Недаром йоркширских
терьеров считают самой удоб-
ной для домашнего содержания
собакой. Длинная, шелковистая
шерстка почти не линяет и не
пахнет. Раз в месяц Ёлку корот-
ко стригут, оставляя на голове
кокетливую челку, которую со-
бирают резинкой. Йорка мож-
но не выгуливать в плохую
погоду, собачка приучена к спе-
циальной пеленке. Для Ёлки
приобретают сухой корм, но она
не прочь полакомиться и обыч-
ной едой, любит погрызть мор-
ковку.

Йоркам нравится быть в цен-
тре внимания. Во время встре-
чи Ёлка, одетая в голубое «паль-
то» с капюшоном, внимательно
разглядывала незнакомых лю-
дей умными глазами-смороди-
нами, дожидаясь своего «выхо-
да». С достоинством приняв
кусочек печенья, как заправ-
ская артистка выполнила на
ковре команды хозяина: «си-
деть», «лежать», «ползти»,
«суслик», «але-гоп», чем окон-
чательно умилила редакцион-
ных работников. Ёлке - десять
месяцев, скоро ей начнут искать
жениха. Наверняка пара этой
очаровательной моднице най-
дется под стать. Как говорит
Александр: «Соцсети нам в по-
мощь».

Прощаясь с семьей Лиман-
ских, мы поблагодарили их за
участие в конкурсе и положи-
тельные эмоции от знакомства
с их милым питомцем.

А. ПАЙВИНА
Фото М. НИКОНОРОВОЙ

1. Основные показатели,
характеризующие состоя-
ние рынка труда в Омутин-
ском муниципальном районе
(по состоянию на 1.11.2016г.):

- коэффициент напряженно-
сти на рынке труда - 0,52 чел.
на 1 вакансию (159 вакансий);

- уровень регистрируемой
безработицы - 0,48% от ЭАН;

- численность граждан, со-
стоящих на регистрационном
учете в целях поиска подходя-
щей работы, - 82 чел.;

- численность граждан, со-
стоящих на регистрационном

Информация о положении на рынке труда
в Омутинском муниципальном районе

на 1.11.2016г.
учете в качестве безработ-
ных, - 40 чел.;

- потребность работодателей
в работниках, в том числе по
видам экономической деятель-
ности: сельское хозяйство охо-
та и лесное хозяйство - 21, об-
рабатывающие производ-
ства - 29, оптовая и розничная
торговля, ремонт автотранспор-
тных средств, мотоциклов, бы-
товых изделий, предметов лич-
ного использования - 9, гости-
ницы и рестораны - 2, тран-
спорт и связь - 4, операции с
недвижимым имуществом, арен-

да и предоставление услуг - 4,
государственное управление и
обеспечение военной безопас-
ности, социальное страхова-
ние - 65, образование - 11,
здравоохранение и предостав-
ление социальных услуг - 4, пре-
доставление прочих коммуналь-
ных, социальных и персональ-
ных услуг - 10.

2. Динамика основных пока-
зателей, характеризующих со-
стояние рынка труда в Омутин-
ском районе в сравнении с
аналогичным периодом пре-
дыдущего года:

- численность граждан, обра-
тившихся в Центр занятости за
содействием в поиске подхо-
дящей работы, человек: на
1.11.2015 - 911, на 1.11.2016 -
875;

- продолжительность безра-
ботицы, месяцев: на 1.11.2015 -
5, на 1.11.2016 - 3,82;

- уровень трудоустройства
граждан, %: на 1.11.2015 - 73,55,
на 1.11.2016 - 80,69;

- результативный выход из
безработицы (отношение чис-
ленности трудоустроенных и
направленных на обучение без-
работных граждан к общей чи-
сленности снятых с регистраци-
онного учета безработных граж-
дан), %: на 1.11.2015 - 71, на
1.11.2016 - 81.

3. Перечень наиболее вос-
требованных профессий (спе-

циальностей) на рынке труда
в Омутинском районе по со-
стоянию на 1.11.2016г.: боец
скота, водитель автомобиля
(служба по контракту), води-
тель автомобиля категории Е,
водитель погрузчика, звукоре-
жиссер, инспектор дорожно-
патрульной службы, инспектор
по охране детства, инструктор-
методист по адаптивной фи-
зической культуре, кладовщик,
культорганизатор, полицейс-
кий-водитель, продавец-кон-
сультант, рабочий по уходу за
животными, стрелок (служба
по контракту), тракторист, учи-
тель (преподаватель) истории
и обществознания.

А. ЛАШКЕВИЧ,
ведущий инспектор Центра

занятости населения

Обсудили
насущные проблемы

В рамках пятидневной программы социального тура представи-
тели актива Тюменской ООО ВОИ побывали в г.Москве на встрече
с председателем Центрального Правления ВОИ, депутатом Госу-
дарственной Думы РФ М.Терентьевым. Участники мероприятия
сделали сообщения по насущным темам, среди них был доклад
председателя Омутинской РОО ВОИ Р.Селявина о реабилитации
и адаптации молодых инвалидов. На встрече обсуждались вопро-
сы восстановления льготы на приобретение автотранспорта ин-
валидами; повышения качества лекарственных средств, предос-
тавляемых льготным категориям граждан; санаторно-курортное
лечение инвалидов, закрепление права на первоочередное полу-
чение жилья семьями, воспитывающими ребенка-инвалида. Были
внесены предложения о государственном финансировании обу-
чения инвалидов в автошколах, законодательном закреплении
льготной остановки транспортных средств, управляемых инвали-
дами 3-й группы, которые в настоящее время не имеют возмож-
ности останавливать свои автомобили под знаком «Инвалид».
М.Терентьев отметил, что озвученные вопросы актуальны для
многих регионов России. Все предложения будут обсуждены с
профильными министерствами и переданы на рассмотрение в
Государственную Думу РФ.

  А. ПАЙВИНА

 КОРОТКО

 В РАЙОНЕ

У Пенсионного фонда
сменился адрес

На днях Управление Пенсионного фонда Российской Федера-
ции в Омутинском районе сменило адрес. Расположено оно те-
перь не в здании гостиницы, а по адресу: ул.Калинина, 10, где
ранее осуществлял  свою деятельность «Россельхозбанк».

Занимаемая площадь находится в оперативном управлении орга-
низации, изыскивать средства для оплаты аренды теперь не при-
дется, необходимо только производить расчеты за коммуналь-
ные услуги.

Как проинформировала начальник Управления Светлана Ми-
хайловна Герасимова, в новом помещении гораздо больше ме-
ста, есть возможность сделать просторный клиентский зал, архив
для пенсионных дел. В 2017 году здесь будет выполнен капиталь-
ный ремонт, в настоящее время идет подготовка проектной доку-
ментации. Предстоит замена системы отопления, деревянных
окон на пластиковые. Входную группу оборудуют пандусами
для беспрепятственного доступа в них инвалидов-колясочников и
кнопкой вызова, которая позволит вызвать сотрудника Пенсион-
ного фонда для оказания помощи. И, безусловно, главное пре-
имущество переезда в другое здание, то, что Управление будет
находиться на первом этаже, шагать по лестничным ступенькам
на третий этаж пожилым людям больше не придется. Ведь имен-
но они всегда озвучивали на сходах граждан это неудобство.
Просьбы услышаны. Вопрос решен. Теперь посещение организа-
ции по оказанию социально значимых государственных услуг бу-
дет удобным для граждан.

М. НИКОНОРОВА
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Завершающий этап
уходящего года

Омутинцы стали третьими
Первое место в трудовом соперничестве в отраслях сельского

хозяйства агропромышленного комплекса Тюменской области по
итогам 2016 года занял Ярковский район.

На выставке «Золотая осень», посвященной Дню работника
сельского хозяйства и перерабатывающей промышленности, гу-
бернатор Владимир Якушев вручил переходящее знамя соревно-
ваний главе Ярковского района Евгению Щукину. Второе место в
первой сельскохозяйственной зоне в 2016 году завоевали пред-
ставители Исетского района, третье - Заводоуковского городского
округа.

Во второй сельскохозяйственной зоне лидерами стали аграрии
Бердюжского района. Второе место по итогам сельскохозяйствен-
ного сезона занял Казанский район, третье - Омутинский.

В третьей зоне первое место отдано Юргинскому району. Ди-
плом за 2 место получили сладковцы, бронза трудового соперни-
чества у аграриев Тобольского района.

ИА «Тюменская линия»

 ВЫСТАВКА «ЗОЛОТАЯ ОСЕНЬ-2016»

 КУЛЬТУРА

Время творить
В начале ноября Центральная районная библиотека приняла

участие в четвертой ежегодной акции «Ночь искусств». Библио-
сейшн «Эстетика авангардизма в искусстве XX века» начался в
18.00 и продолжался до позднего вечера. «Время создавать» -
таким девизом руководствовались все гости, посетившие «Ночь
искусств».

Перед началом основной части мероприятия главный библио-
текарь Ольга Валериевна Одегова предложила участникам воп-
росы увлекательной и интересной викторины, отвечая на кото-
рые можно было проверить свои знания из области искусства и
живописи.

Экскурсовод историко-краеведческого отдела Ольга Львовна Фе-
дорова рассказала о художниках-авангардистах. Они эксперимен-
тируют с цветом, изменяют привычные формы, используют нова-
торские идеи. Необычные произведения приковывают к себе
взгляды, удивляют уникальным восприятием мира. В каждой
работе есть своя изюминка, загадка. Одна репродукция не похо-
жа на другую, во всех видна индивидуальность. В этом можно
было убедиться, рассматривая представленную выставку картин
известных художников-авангардистов. Среди них - Казимир Мале-
вич, Пабло Пикассо, Наталья Гончарова, Эдвард Мунк, Василий
Кандинский и другие. Дополнением стала электронная презента-
ция «Художественные черты и эстетика авангарда в искусстве
XX века», которая была спроецирована на интерактивной доске.

После подробного представления этого направления живописи
гостям предоставили возможность проявить свою фантазию, вы-
разить мысли, чувства на бумаге. С помощью красок и кисточек
вырисовывались яркие картины. Участие принимали дети, моло-
дежь, взрослые.  С воодушевлением они воплощали в жизнь свои
творческие задумки. Было видно, какую радость, вдохновение,
удовольствие им приносит этот процесс. «Ночь у горы», «Дерево
исполнения желаний», «Звезды в лесу», «Руки», «За пределами
реальности», «Ночной город».

Вечер продолжился дискотекой в стиле авангард. Проведенная
с пользой «Ночь искусств» не оставила никого равнодушным.
Участники встречи получили позитивные эмоции и хорошее на-
строение.

Самый маленький художник

Творческий процесс в самом разгаре

А. ПИЧУЛЕВА
Фото из архива Центральной районной библиотеки

Ранняя зима не нарушила
технологические планы омутин-
ских аграриев. Урожай убран,
зябь вспахана, животные сво-
евременно переведены на зим-
не-стойловое содержание при
достаточно обеспеченной кор-
мовой базе. Прежде чем рас-
сказать о предстоящих планах
развития аграрной отрасли рай-
она, хотелось бы привести срав-
нительный анализ работы зем-
ледельцев и животноводов за
истекший период и сравнить его
с прошлогодним уровнем. Нач-
нем с того, как мы подготови-
лись к зимовке скота, какой
стратегический запас кормов
смогли припасти для животных
в текущем году. Сена в этом
сезоне заготовлено 12,9 тыс.
тонн, сенажа - 52,8 тыс. тонн,
силоса - 17,1 тыс. тонн, что в
пересчете на кормовые едини-
цы на условную голову скота
составило 43,3 центнера. Для
сравнения: в прошлом году этот
показатель равнялся 33 цент-
нерам. Как видно из приведен-
ных данных, в относительном
выражении кормов нынче агра-
рии заготовили на 31 % боль-
ше, чем в прошлом сезоне. Что
касается уборочных работ,
здесь также наблюдается  уве-
личение объемов производства
зерновых и зернобобовых куль-
тур. Если в 2015 году по Ому-
тинскому району было намоло-
чено в весе после доработки
69 000 тонн зерна при урожай-
ности 22,3 ц/га, то в этом дан-
ный показатель составил свы-
ше 70 тыс. тонн с урожайнос-
тью 22,6 ц/га. В относительном
выражении увеличение про-
изошло соответственно на 2 и
1,3 процента.

В развитии отрасли животно-
водства мы тоже не стоим на
месте. За десять месяцев теку-
щего года поголовье крупного
рогатого скота, благодаря его
приобретению в племенных
предприятиях России и ввозу
животных из Тюменской мяс-
ной компании, доведено до
10 222 голов. К уровню 2015
года прирост КРС составил
2 838 голов, или 38 %. У нас в
районе значительно возросло
производство молока и мяса.
Например, молока хозяйства
надоили 7010 тонн, из них
6776 тонн реализовали на пред-
приятия переработки, 234 тон-
ны от общего объема исполь-
зовали на внутреннее потреб-
ление. В относительном выра-
жении прибавка производства
молока к прошлогоднему уров-
ню составила 5,5 процента. Уве-
личение было достигнуто благо-
даря повышению молочной
продуктивности животных, кото-
рая перешагнула показатель
2015 года на 205 кг и достигла
уровня 4356 кг на каждую фу-
ражную корову. В текущем
году наши аграрии произве-
ли 1384 тонны мяса, что на
190 тонн выше того же периода
прошлого года, и основную его
прибавку нам дало птицеводче-
ское предприятие ООО «Совхоз
«Прогресс». По сравнению с
прошлым годом очень хорошо
сработала новодеревенская
козья ферма. Здесь на 476 го-
лов увеличилось поголовье жи-
вотных, составив на 1 ноября
2016 года 1598 коз. Также в бес-
покойном козьем хозяйстве
приросло и дойное стадо. Дой-
ных коз на данный момент на-

считывается 550 голов. Эти
животные произвели 2539 цен-
тнеров молока, что на 747 ц
выше того же периода 2015
года.

- Что нас ожидает в ближай-
шей перспективе? - такой воп-
рос я часто задаю руководите-
лям и специалистам наших аг-
рарных предприятий, и вот что
они отвечают.

Директор ООО «Победа»
А.С.Иванов

- В связи с дополнительным
обслуживанием мясного скота,
а это 998 голов салерсов, рабо-
ты прибавилось, но достигнутые
позиции сдавать мы не собира-
емся. Поголовье молочных жи-
вотных - 856 голов - сохраним, и
молочное стадо - 300 дойных
коров - будем  продолжать со-
держать дальше. Хотелось бы,
конечно, обновить коров на бо-
лее продуктивных, но отсутствие
свободных денежных средств
сдерживает наше развитие. Мы
успеваем решать только теку-
щие проблемы - сеем зерно-
вые, заготавливаем корма, уха-
живаем за животными, ремон-
тируем помещения для их со-
держания.

Директор ООО «Яблочное»
С.П.Эргардт

- Поголовье КРС сокращать
не собираемся, отрасль расте-
ниеводства сохраним в прежних
объемах. Главное, над чем сей-
час работаем, это воспроизвод-
ство стада молочных коров. В
этом вопросе у нас существуют
технологические проблемы, свя-
занные в первую очередь с от-
сутствием квалифицированных
кадров по искусственному осе-
менению животных. Надеемся,
что этот вопрос с повестки дня
в скором времени снимем и
будем работать над увеличени-
ем объемов производства мо-
лока. Ведь от этого в значитель-
ной мере зависит экономика
нашего хозяйства.

Главный зоотехник ООО Сп
«Ситниковское» А.В.Сергеева

- У нас в животноводстве про-
исходят большие перемены. По
согласованию с головным пред-
приятием птицефабрики «Бо-
ровская» в текущем году мы ре-
шили закрыть сразу две пробле-
мы: избавиться от низкопродук-
тивных коров и животных-виру-
соносителей лейкоза. В насто-
ящее время  проводим замену
стада - выбраковываем скот и
завозим новое поголовье. Про-
цесс этот длительный. К концу
года на Шаньгинской ферме
планируется иметь около 95
дойных коров, а к началу 2019
года их поголовье будет дове-
дено до 345 голов. При этом
удой на фуражную корову дол-
жен возрасти с 3377 кг (это по-
казатель 2015 года) до 6500 кг.

Финансовый директор ООО
«Бизон» В.Г.Барешко

- В перспективе мы планиру-
ем специализироваться на раз-
ведении мясного скота, при
этом сохраним и наше молоч-
ное стадо - это 460 голов КРС,
155 из которых - дойные коро-
вы. В данное время работаем
со скотом, переданным нам из

Тюменской мясной компании,
которого насчитывается уже
4026 голов. Своих животных, в
основном герефордов, в ООО
«Бизон»  около 2400 голов. В
октябре текущего года наше ста-
до пополнилось 312 племенны-
ми телками породы герефорд,
привезенными с Алтайского
края. До конца этого года за
счет собственных средств  бу-
дет приобретено еще около
700 голов таких же животных. В
нашем развитии большую под-
держку оказывают как район-
ные, так и областные власти. Все
выделяемые из областного бюд-
жета субсидии на содержание
маточного поголовья мясного
скота и его приобретение мы
используем на дальнейшее рас-
ширение мясной отрасли наше-
го района, и с этой задачей
справляемся успешно.

ООО «Окуневское», исполни-
тельный директор У.Т.Рамаза-
нов

- У нас на ферме идет к за-
вершению строительство ново-
го телятника с современным
родильным отделением. С его
пуском управляющая компания
«Арсибагро» планирует заку-
пить в хозяйство 300-400 пле-
менных нетелей голштинской
породы. Этот шаг станет
для нас отправной точкой в на-
ращивании производства моло-
ка.

Генеральный директор агро-
фирмы «Сибирь» О.А.Попович

- В текущем году в Омутин-
ском районе мы организовали
свое овощеводческое предпри-
ятие по возделыванию картофе-
ля. Сезон был для нас не со-
всем удачный - подвела погода,
тем не менее, мы собрали
более 800 тонн картофеля
при урожайности клубнеплодов
120 ц/га. На будущий год про-
должим работу по производству
картофеля - приобретем высо-
коурожайные семена, запустим
на полную мощность овощехра-
нилище и, я надеюсь, показате-
ли нашей работы будут значи-
тельно лучше.

Резюмируя вышесказанное,
отмечу, что в сельском хозяй-
стве нет легких путей его разви-
тия. Постоянная технологиче-
ская напряженность, капризы
погоды и многие другие факто-
ры, в том числе экономические,
не позволяют работникам АПК
расслабляться и останавливать-
ся на достигнутом уровне  про-
изводства. И ярким примером
тому является деятельность
наших товаропроизводителей
по наращиванию объемов сель-
скохозяйственной продукции.
Не зря по итогам межрайонно-
го  трудового соперничества во
второй сельскохозяйственной
зоне  юга Тюменской области
Омутинский район  занял по-
четное третье место по приро-
сту производства и реализации
зерна, молока и мяса к уровню
прошлого года. Поздравляем
тружеников АПК и всех, кто ока-
зывал им содействие в завое-
вании этой нелегкой трудовой
победы!

Г. АМБРОСЕНКО
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В сентябре сборная квнщиков
Омутинского и Бердюжского
районов стала обладателем
Гран-при областного Кубка КВН
для молодых людей с ограни-
ченными возможностями здо-
ровья. До этого команда «Тихий
Омут» на протяжении пяти лет
входила в число призеров игр
регионального и всероссийско-
го уровней. Перед поездкой на
межрегиональный фестиваль,
когда сборная в очередной раз
подтвердила титул самой юмор-
ной команды области, квнщиков
пришли поздравить замести-
тель главы администрации Ому-
тинского района Галина Алек-
сандровна Осинцева и началь-
ник отдела культуры, спорта и
молодежной политики Павел
Александрович Коновалов. В
ходе дружеского общения игро-
ки рассказали об истории со-
здания команды, поездках на
Кубки КВН, о том, как идет ра-
бота над новой программой.

Участники встречи акцентиро-
вали внимание на том, что в
Тюменской области требования
интегрированного КВНа более
жесткие, чем в других регионах.
К игре допускаются команды, в
составе которых играют моло-
дые инвалиды и только один
здоровый участник. По словам
Ирины Сергеевны Голубевой,
художественного руководителя
РДК, у каждого члена команды
есть свои особенности: один
слабо видит, другой плохо
изъясняется. Некоторые ребя-
та общаются друг с другом на
бумаге. В команде отработаны
незаметные для зрителя услов-
ные знаки, чтобы, например,
глухонемой участник мог вовре-
мя вступить в музыку.

 «Тихий Омут»
снова чемпион

Квнщики с заместителем главы района Г.А.Осинцевой
и начальником отдела культуры, спорта

и молодежной политики П.А.Коноваловым

Разноцветные шары, плакаты, приветственные
речевки, телекамеры - так весело и празднично
встречали на перроне Тюменского железнодорож-
ного вокзала команду «Тихий Омут», вернувшуюся
из г.С-Петербург с победой на открытом меж-
региональном фестивале КВН.

На сегодняшний день трое
игроков команды - Александр
Колмаков, Николай Сибирцев и
Сергей Кафтайкин - имеют зва-
ние победителя в номинации
«Лучшая мужская роль». Награ-
да почетна вдвойне, учитывая,
что ее получили ребята, имею-
щие серьезные проблемы со
зрением, слухом, речью. Квнщи-
ки поделились: сценарии пи-
сать научились, теперь будем
совершенствовать актерское
мастерство. В команду нужен
фронтмен. Подумывают они и о
молодом составе.

Спустя месяц штурмовать
петербургский Олимп отправи-
лись опытные игроки: Алек-
сандр Колмаков, Екатерина
Дворецкая (с.Омутинское), Сер-
гей Кафтайкин, Николай Сибир-
цев (с.Бердюжье), Евгений Леу-
тенко (РДК), руководитель ко-
манды Роман Селявин. Режис-
серами стали популярная
квнщица, актриса команды
«Нефтегаз» Ирина Голубева и
специалист по связям с обще-
ственностью и работе с инвали-
дами РДК Артур Голубев, звуко-
оператором - Алексей Калаш-
ницин.

Приехав в Северную столицу,
квнщики поселились в гостини-
це, из окон которой была видна
легендарная «Аврора». До про-
гона программы перед редак-
торами оставалось время, и
ребята успели побывать на
крейсере, вернувшемся на свое
постоянное место стоянки пос-
ле реставрации. Позже их жда-
ла ночная экскурсия по городу
на Неве. Несмотря на яркие
впечатления от достопримеча-
тельностей, ничто не могло
сравниться с эмоциями, кото-

рые квнщики получили на сце-
не. Фестиваль, посвященный
Году российского кино, собрал
сильнейшие команды 10 регио-
нов России - от Дальнего Восто-
ка до Урала. Гостями игр стали
команда г.С-Петербурга и вице-
чемпион Премьер-лиги сборная
Н.Тагила.

Игроки «Тихого Омута» выхо-
дили на сцену с настроем: до-
казать себе и другим, что сиби-
ряки не зря получили в преды-
дущий раз звание чемпионов.
Жюри отметило колоритный
сельский юмор. От шуток коман-
ды зал не раз взрывался хохо-
том. Но расслабляться было
рано. До последнего конкурса
разрыв между командами со-
ставлял несколько десятых бал-
ла. Интрига сохранялась вплоть
до церемонии награждения.
Под аплодисменты зрителей
Кубок и диплом за первое мес-
то был вручен сборной «Тихий
Омут», которая обошла женскую
команду г.Екатеринбурга и
квнщиков Приморья.

Совершенно забыв, что в
Омутинке на тот момент было
12 часов ночи, взбудораженные
победители звонили родным
и друзьям, выставляли фото
ВКонтакте. Хотелось рассказать
всему миру: «Тихий Омут»
снова чемпион!», «Впереди -
Сочи!»

- Не все было гладко, - гово-
рит председатель Омутинской
РОО ВОИ Роман Селявин. -
Эмоции зашкаливали, но мы
справились. Было очень круто!
Наши ребята - молодцы! Благо-
дарим за поддержку всех, кто
за нас болел.

Предстоящее выступление в
г.Сочи квнщики ждут с радостью
и волнением. Международный
фестиваль КВН «КиВиН-2017»
пройдет с 11 по 23 января. В
остроумии и находчивости сра-
зятся команды из разных угол-
ков России и ближнего зарубе-
жья, в том числе игроки Выс-
шей лиги, Премьер-лиги, кото-
рых мы знаем по телевизион-
ным выпускам игры. «Тихий
Омут» будет представлять
«Свою лигу», зарегистрирован-
ную в г.С-Петербург. По итогам
фестиваля определится рейтинг
команд, который позволит выс-
тупать в дальнейших сезонах.
Чтобы получить сертификат,
дающий право участвовать в
обычных лигах КВН, нашим
квнщикам нужно за три минуты
так проявить себя на сцене,
чтобы зрителям и жюри захоте-
лось взять в руки телефоны,
планшеты и отыскать на карте
село Омутинское.

До фестиваля остается два
месяца. Участники не собира-
ются расслабляться и терять иг-
ровую форму. 4 октября они
выступили хедлайнерами праз-
дничной концертной програм-
мы районного Дома культуры.
До конца года дважды покажут
свои лучшие номера в Бердюж-
ском районе.

А. ПАЙВИНА
Фото А. САУТИЕВА

МАССОВЫЙ СПОРТ

На старте педагоги
Во время осенних каникул прошла Спартакиада работников

образования Омутинского района. Ее организатором выступило
МАУ «Физкультурно-оздоровительный центр». Начальник отдела
культуры, спорта и молодежной политики Павел Александрович
Коновалов поздравил участников и гостей с открытием соревно-
ваний, пожелал хорошего настроения, позитива и побед. Право
внести флаги Российской Федерации, Тюменской области, Ому-
тинского муниципального района было предоставлено победите-
лям и призерам Губернских игр Алексею Михальчуку, Станиславу
Васильеву, Ольге Новиковой.

В этом году Спартакиаду было решено проводить в два блока.
Первый состоялся 3 ноября и включил в себя соревнования по
смешанному волейболу, стрельбе из пневматической винтовки и
шахматам. На участие было заявлено семь команд: ОСОШ №1,
ОСОШ №2, Вагайская СОШ, Южно-Плетневская СОШ, ДЮСШ,
Б-Красноярская СОШ, МАОУ ДОД д/с «Сказка».

Шесть заявленных команд на волейбол было решено разде-
лить на две группы. Хочется отметить активных болельщиков
сборной ОСОШ №1. «Нашим все нипочем, если Михальчук с мя-
чом!», «Легче Тайсона побить, чем нашу школу победить!» -  та-
кими веселыми кричалками коллеги подбадривали, внушали спорт-
сменам уверенность в своих силах. После упорной борьбы места
распределились следующим образом: 1 место - ОСОШ №1,
2 - ДЮСШ, 3 - Вагайская СОШ.

По стрельбе в личном зачете самыми меткими среди мужчин
стали: 1 место - Алексей Михальчук (ОСОШ №1), 2 - Виктор Сте-
панов (Южно-Плетневская СОШ), 3 - Сергей Байбеисов (ОСОШ
№2). Лучшие стрелки среди женщин: 1 место - Ольга Новикова
(ДЮСШ), 2 - Валентина Бодрикова (Вагайская СОШ), 3 - Татьяна
Татурина (Южно-Плетневская СОШ). В командном зачете  «золо-
то» у ДЮСШ, второй стала Южно-Плетневская СОШ, завершает
тройку лидеров Вагайская СОШ.

В соревнованиях  по шахматам в командном зачете сильней-
шая команда ДЮСШ, второе место у Вагайской СОШ, на третьем
расположилась ОСОШ №1.

Победители и призеры награждены грамотами и медалями.
А. ПИЧУЛЕВА

В октябре 2016 года проку-
ратурой Омутинского района
проведена проверка исполне-
ния трудового законодатель-
ства в части своевременной и
полной оплаты труда работни-
кам.

Привлечены
к ответственности

В ходе проверки установлено,
что директором ООО «Управля-
ющая компания «ОРК» Арутю-
няном А.С., ранее привлечен-
ным к административной ответ-
ственности по ст.5.27 ч.1 КоАП
РФ за нарушение трудового

законодательства за невыпла-
ту заработной платы работни-
кам, повторно допущены анало-
гичные нарушения трудового за-
конодательства.

После вмешательства проку-
ратуры района задолженность
перед работниками Общества
была погашена в полном объе-
ме. Прокурором района в отно-
шении директора ООО «Управ-
ляющая компания «ОРК» Ару-
тюняна А.С. возбуждено дело об

административном правонару-
шении, предусмотренном ст.5.27
ч.7 КоАП РФ, ответственность за
которые влечет наложение ад-
министративного штрафа в раз-
мере от двадцати тысяч до трид-
цати тысяч рублей или дисква-
лификацию на срок от одного
года до трех лет. Материалы
дела направлены мировому су-
дье для рассмотрения по суще-
ству.

Кроме того, по постановле-

нию прокурора Омутинского
района юридическое лицо
ООО «Управляющая компа-
ния «ОРК» привлечено к ад-
министративной ответственно-
сти в виде административного
штрафа в размере 40 тысяч
рублей по ст.5.27 ч.6 КоАП РФ
за невыплату в установленный
срок заработной платы работ-
никам Общества.

С. ЗАКИРОВ,
помощник прокурора района

советник юстиции

В рамках оперативно-профилактического мероприятия «Про-
филактика» Омутинские автоинспекторы совместно с ЮИДовца-
ми ОСОШ №1 провели акцию «Письмо водителю». Целью его
стало привлечение внимания водителей к проблеме аварийности
на дорогах. Свой призыв к соблюдению правил дорожного движе-
ния школьники выразили в письмах. Все участники акции вместе
с сотрудниками ГИБДД вышли на проезжую часть. Автоинспекто-
ры останавливали транспорт, беседовали с водителями, а ребята
вручали письма и карманные календари с символикой Госавто-
инспекции. Водители благодарили школьников и обещали соблю-
дать Правила дорожного движения. Ребятам очень понравилась
акция «Письмо водителю». Это было интересно и поучительно.
38 водителей приняли участие в мероприятии. Получив письмо,
многие из них призывали самих школьников к соблюдению пра-
вил.

А. КОНДРАТ,
ОГИБДД МО МВД России «Омутинский»

 В МО МВД РОССИИ «ОМУТИНСКИЙ»

Письмо водителю

 В ПРОКУРАТУРЕ ОМУТИНСКОГО РАЙОНА

Добились побед
В День народного единства 6 команд из Юргинского, Бердюж-

ского, Голышмановского, Армизонского, Аромашевского и Ому-
тинского районов встретились в с.Армизонское в первом блоке
межрайонной Спартакиады ветеранов спорта. Наши теннисисты
выступили успешно - заняли первое место. В составе команды:
Сергей Меляков, Тамара Федосова, капитан - Валерий Харламов.
Футболисты заняли третью ступень пьедестала, уступив коман-
дам Бердюжского и Юргинского районов.

Подают надежды
В начале ноября юные спортсмены Омутинского района побы-

вали на первом блоке межрайонной Спартакиады «Старты На-
дежд» и приняли участие в соревнованиях по настольному тен-
нису, шахматам, волейболу среди мужских и женских команд.
После нелегких спортивных состязаний, развернувшихся между
шестью районами, теннисисты заняли 2-е место (Александр
Жиков, Валерия Ксенофонтова, Руслан Саутиев) после Голышма-
новского района. Также вторыми стали шахматисты (Виктор Бо-
родин, Кристина Аксенова, Егор Пермин). Хорошие результаты и
в волейболе: юноши на третьем месте, девушки - на четвертом.


